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Manzanares

INAUGURADA  
LA FUENTE 
DE LA PLAZA  
DE LA
CONSTITUCION

Destacamos en estas líneas, 
la inauguración de la nueva 
fuente que tanto ha durado su 
construcción a pesar de que. se 
pusieron las obras en marcha 
poco después de la demolición 
del antiguo monumento a los 
Caídos en la Guerra Civil Es
pañola, y como' les decía se ha 
levantado una nueva fuente de 
estilo moderno, que aunque la 
verdad sea dicha no pega mu
cho con el resto de la plaza, -  
ya que toda ella es de tipo 
manchego- pero la verdad es 
que resulta bonita, con los di
ferentes juegos de luces que se 
han instalado a la vez que se 
combina también con el agua. 
Pues bien esta fuente por ex
plicar un poco como es, viene 
a ser una peana en forma de 
media pirámide, en la cual se 
sostienen tres palomas blancas 
entremezcladas entre sí, que 
nos imaginamos serán el sím
bolo de paz que debe reinar en 
nuestro pueblo; en las vertien
tes de la peana están inscritas 
las palabras de Libertad, 
Igualdad, Justicia y Pluralismo 
Político en cada upo de sus 
lados respectivamente.

También se han remodeiado 
los paseos de dicha plaza, ya 
que antes eran simplemente de 
tierra y ahora están empedra
dos; se han cambiado los setos, 
se han plantado rosales y gra
cias por haber mantenido las 
palmeras que desde que vi la 
luz el primer día de mi vida 
las he conocido y me gustan.

Pues nada señores, adelante; 
ahora eso sí les pido que nos 
hicieran un favor a todos los 
manzanareños, y es que para 
que toda la plaza ganara no 
solo en luz, sino también en 
atractivo es que los focos que 
iluminan a nuestra torre y que 
al parecer están estropeados, 
se repongan o arreglen, para 
que así podamos contemplar su 
esbeltez que a todos emboba 
viniendo por cualquiera de las 
carreteras que circundan a 
Manzanares.

EM ILIO  JOSE L O REN FE 
R O LD A N
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a n o ”
EUROPEO 
DE LA 
MUSICA

E l pasado miércoles trece de 
marzo, se celebró en Manza
nares, y con motivo del Año 
Europeo de la Música^ un con
cierto dentro del apartado de 
la Orquesta Barroca, a cargo 
de la Agrupación de Profeso
res de la Orquesta Nacional de 
España, organizada por la D i
rección General de Cultura en 
compañía de la Conserjería de 
Edite ación Y Cultura de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla -La  Mancha.

Este concierto se realizó 
Paja la irección de Mercedes 
Padilla, e interpretaron obras 
tíe ía Música de¡ Bar*neo. en 
torno a Bach y Haénde - ade
más de ios siguientes cwnposi- 
i sí es; y sur, cor" diente,, 
obras efe Pache. , .• i.;->.ndel, 
Maro, tío, J.S . Bach, Vivaldi y 

.• El acto gusté entre 
• les y fue muy aplau-

Man zanares

Momentos antes había tenido lugar un atraco en 
una sucursal bancaria

APREHENDIDOS 8 KILOS DE HACHIS

EN M ANZANARES

(Viene de la la) 
Mientras ésto ultimo ocurría 

un transeúnte se personó en la 
entidad donde se intentó co
meter el atraco, el cual quería 
ver si existia conformidad en 
un talón que quería cobrar, pe
ro el cajero quedó extrañado 
ya que dicho talón pertenecía 
a otra entidad totalmente aje
na a esta. Y  mientras manda
ron al transeúnte a la entidad 
que debía llamó de nuevo al 
cuartel ya que sospechaban de 
él. Efectivamente dicho indi
viduo resultó ser un traficante 
de drogas, el cual fue esposado 
en el banco y llevado directa
mente al cuartel. Esta persona 
y gracias a los datos que gene
rosamente nos dio el Servicio 
de Información del Cuartel de

la Guardia C ivil de Ciudad 
Real, es Timoteo Hernández 
Cebolla, de 31 años de edad, 
vecino de Alcañiz provincia de 
Teruel, que en un vehículo de 
su propiedad con matricula de 
Barcelona, le fueron incauta
dos un total de 7'95ll Kg. de 
hachís, que según declaracio
nes había adquirido en Algeci- 
ras, y con un valor oficial de 
2..J85.UUU pesetas, y que éste 
puede aumentar al traficar 
con la droga. Dicho servicio de 
información también nos noti
ficó que se tenia conocimiento 
de que dichos traficantes se 
hallaban por nuestra zona y 
que se están detectando otros 
posibles.

Gracias a Dios, podemos 
decir que verdaderamente la 
Guardia C ivil, se mueve en be
neficio de todos los españoles 
y desde aquí yo Ies doy las

efusivas gracias.
La cosa no tuvo más tras

cendencia, se consiguió resca
tar todo el dinero, aunque si 
hubo un buen susto para la 
familia del empleado de dicha 
entidad y de todos sus compa
ñeros. E l empleado fue felici
tado por todos empezando por 
su director y acabando, por el 
director provincial de dicha 
entidad bancaria.

Esperamos que nada de ésto 
se vuelva a repetir, pero como 
ya he dicho hay que ser huma
nos y no ser simples especta
dores y ponerse en la carne de 
los demás, que no nos damos 
cuenta hasta que no lo sufri
mos en nuestras propias car
nes.

EM ILIO -JO S E 
L O R E N TE  R O LD A N

Manzanares
REUNIÓN INFORMATIVA DEL PSOE

El pasado domingo día tres 
de marzo, se celebró en los 
bajos del cine Apolo de nues
tra ciudad, y a eso de las 12 de 
la mañana, un acto informati
vo sobre la gestión del Gobier
no y de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha, y 
organizado por la Secretaría 
de Organización del Partido 
Socialista de Ciudad Real, en 
la cual intervinieron los si
guientes miembros del citado 
partido; O . Miguel Angel Po
zas Sánchez-Gil, alcalde-pre

sidente del Excmo. Ayunta
miento de Manzanares; inter
vino también D. Mario Mansi- 
11a Hidalgo, diputado regional; 
y como tercer invitado y po
nente O. Fernando Sanz Alon
so, en su calidad de senador. 
Después de dar unos saludos de 
bienvenida a todos los asisten
tes, se empezó con los temas a 
tratar que fueron los que arri
ba indicamos, como la gestión 
que se está realizando por par
te del Gobierno de nuestra re
gión, a la vez que se presenta

ron los problemas que se están 
solucionando, y otros restantes 
dentro de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
con sede en Toledo, pero que 
como todos sabemos abarca 
por supuesto a las cinco pro
vincias, y en el citado discurso 
se habló más concretamente 
de la nuestra.

EM ILIO  JOSE L O R E N TE  
R O LD A N

ALMAGRO TENDRA AGUA

LAS VEINTICUATRO HORAS DEL DIA
i (Viene de la 1 -)

Nosotros hemos conseguido 
que esas grietas se terminen, 
se han reestructurado ios de
pósitos y ahora mismo no se 
pierde nada de agua; si antes 
había un caudal X de agua y 
llegaba al pueblo la mitad, 
ahora llega toda el que se ex
trae de allí, pero además de 
eso hemos conseguido volver a 
traer agua del pozo de !a Ra
na.

Por las particularidades del 
agua se ha hecho un desgasifi- 
cador que ha costado bastante 
dinero y ya se han hecho las 
pruebas correspondientes. En 
cuanto a infraestructuea se ha 
hecho una conducción nueva 
puesto que la anterior estaba 
inservible no valía para nada, 
por eso la abandonaron hace 
unos ocho o nueve años; el 
material de las nuevas tube
rías es de polivinilo para que 
no le afecte el anhídrido car
bónico. Con esta medida se 
puedo decir que a partir de 
esta semana tendremos agua 
potable y en buenas condicio
nes para las veinticuatro horas 
del día.

Hablemos de lo que al 
Ayuntamiento le ha costado 
todo esto y quien se encarga 
de pagarlo.

El Ayuntamiento de Alm a- ‘ 
oro es de Sos más pobres que 
::5» en la provincia puesto que

nos hemos estado manejando 
con un presupue- ' _ de! año 84 
de unos ochenta millones de 
pesetas y los gastos municipa
les se llevan del orden del 
63%, si después la luz se lleva 
otro buen tanto por ciento, re
sulta que caso todo el presu
puesto completo se va en estas 
cosas por ello nosotros no te
níamos dinero para hacer esto 
pero mediante gestiones que 
ha hecho esta corporación he
mos conseguido que se nos ha
ga la traída sin poner cinco 
céntimos y lo ha hecho todo el 
ministerio de Obras Públicas.

Se rumorea que se privatiza 
el agua y que además su precio 
va a subir, ¿qué hay de cierto?

— Eso es completamente 
cierto, va a subir pero hay que 
tener en cuenta las circuns
tancias siguientes, los precios 
deben reajustarse cada año a 
cada dos años y en Almagro 
llevamos alrededor de diez 
años sin ninguna subida y claro 
si ahora se hace una subida de 
lo que se está pagando a unas 
18 o 19 pts el metro cúbico 
parece una subida muy elevada 
pero que e3 el precio al que se 
paga en todos los pueblos de la 
provincia, no es el agua cara 
puesto que es un elemento vi
tal y de necesidad para los 
ciudadanos teniendo en cuenta 
que vamos a tener agua todo 
el día.

.. - odjdj ¡?ue píse a manos-

privadas es cierto que nosotros 
como profanos en la materia 
hemos creído conveniente dar
los a una compañía veterana 
en estas lides que es Acuages 
y que es la que se ha encarga
do de hacer los estudios y pro
yectos y arreglar las distintas 
fugas que hacían que el el 
agua se perdiera.

¿Qué beneficios va a repor
tar ai Ayuntamiento este tras
paso?

— No somos comerciantes 
para vender el agua y sacar un 
beneficio, lo que queremos es 
que si al Ayuntamiento antes 
esto le costaba unos millones 
al año que ahora se palie esa 
cantidad y bien no nos cueste 
nada al Ayuntamiento o nos 
cueste una cantidad ínfima. 
Teniamos cuatro funcionarios 
dedicados exclusivamente a 
esto y tres de ellos han sido 
absorbidos ya por la empresa y 
han pasado a su plantilla.

¿Por cuanto tiempo se ha 
hecho el contrato?

— E l acuerdo -del pleno ha 
dictaminado que se haga por 
cinco años que se podrá revi
sar, anular o prorrogar, pero lo 
importante es que vamos a te
ner agua las veinticuatro horas 
y será abundante, por lo que 
me siento al menos en este 
tema muy satisfecho.

P ED R O  -P IN TA D O

Bolaños

PASOS HACIA  

LA HISTORIA 

DE BOLAÑOS. 

SU ARCHIVO

Hasta hace muy poco tiem
po, prácticamente no existía 
historia de Bolaños. A l decir 
no existía, no me refiero a que 
esta no estuviera presente, si
no a que no era conocida por 
los habitantes de la localidad; 
y por tanto, inexistente. Se 
hacía alguna mención a la his
toria del pueblo en publicacio
nes y estudios de historiadores 
o escritores de nuestra provin
cia o de fuera de ella, pero no 
se podía consultar como tal su 
historia.

Empezamos nosotros ahora, 
¡os primeros pasos hacía nues
tra historia, principalmente, y 
este es el motivo del artículo, 
a través del trabajo que se me 
ha encargado lleve a cabo en 
el Archivo Municipal hasta ha
ce poco, empolvado y olvida
do. E l estudio del Archivo Mu
nicipal hasta su creación como 
tal, llevará consigo y como es 
natural varias fases, desde el 
desempolvado de los legajos 
que en él se acumulan hasta su 
consulta y lectura. Pues bien, 
este trabajo alentado por el 
interés cultural del Ayunta
miento, se encuentra hoy en la 
fase del inventariado de los 
distintos expedientes que com- 
ponene cada uno de los lega
jos. He de destacar, la riqueza 
documental que se está sacan
do a la luz sobre la historia de 
nuestra localidad, objetivo 
principal e inicial del mismo, 
aunque no deja de ser también 
interesante las noticias, bien 
en forma de Reales Provisio
nes, bien de Reales Cédulas b 
bien de Reales Decretos que 
nos informan de ias visicitudes 
de la vida nacional. Pero insis
to, en que el objetivo principal 
es la documentación referida a 
la historia local, aunque sin 
duda dependiente con nuestra 
historia provincial, regional y 
nacional.

Es de destacar, corno ya he 
indicado, la riqueza de noti
cias y hechos que nos encon
tramos en la documentación 
hasta ahora inventariada sobre 
todos los aspectos de la vida 
de la localidad: económico, so
cial, cultural, religioso etc... 
en las distintas épocas.

No quiero rese ar aquí ¡a 
documentación o expedientes 
más importantes que se han 
hallado, ya que aún no está 
terminada el inventariado del 
archivo; y además, la impor
tancia de esta documentación 
siempre es relativa a la impor
tancia que ella suponga en las 
distintas personas que vayan a 
consultarle, y según su interés. 
Es por ello, que no voy a ha
blar o destacar ni siquiera 
cuales son a mi modo de ver 
los documentos más importan
tes hallados. E l escribir este 
artículo se debe exclusivamen
te a informar a los lectores 
que les pueda interesar, no só
lo lo historia de Bolaños sino 
la historia. Los trabajos 'sobre 
la nuestra se están realizando 
en su Archivo Municipal; el 
cual esperamos pueda consul
tarse en el plazo que la labor 
hacia su consulta como tai nos 
permita.
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